
Protokoll der Förderkreis-Mitgliederversammlung vom
 21. Mai 2019
Teilnehmer: s. Anwesenheitsliste

 1. Begrüßung, Anträge zur Tagesordnung, Feststellen der Beschlussfähigkeit

Die Vorsitzende begrüßt die Mitglieder zur Versammlung.

Die Versammlung ist mit 11 anwesenden Mitgliedern beschlussfähig.

Zur Versammlung wurde ordnungsgemäß und fristgerecht eingeladen.

Zusätzliche Tagesordnungspunkte werden nicht vorgebracht. 

 2. Rechenschaftsbericht des Vorstandes

 a) 1. Vorsitzende

Mitgliederentwicklung:

Die Mitgliederzahl blieb mit 39 Neumitgliedern und 35 Austritten nahezu konstant 

auf 465 Mitglieder deren Durchschnittsbeitrag mit 31,76 € deutlich über dem 

Mindestbeitrag von 25 € (bei vielen langjährigen Mitgliedern 20 €) lag. Mit 

Schuljahresbeginn im Sommer werden erfahrungsgemäß weitere Eintritte erwartet. 

Die Vorsitzende gibt anhand einiger Förderbeispiele einen Überblick zur 

Vereinstätigkeit in 2018. 62 Neuanträge wurden insgesamt (Sachanträge, 

Sozialleistungen, Zuschüsse für Klassenfahrten) gestellt. Das mit Abstand größte 

Projekt, für welches in den vergangenen Jahren Rückstellungen gebildet waren, ist 

die Ausrüstung des Schulhofs mit Spielgeräten und Sitzgelegenheiten. Der 

Kletterfelsen wurde sehr gut angenommen. Die Aufstellung weiterer, sowohl bereits 

erworbenen als auch neue Spielgeräte erfolgt in den kommenden Monaten. Ein 

größeres Projekt war, neben vielen Einzelprojekten, die Ausstattung aller Klassen 

mit Dokumentenkameras.

Für die Verwaltung des Förderkreises erfolgte die alle drei Jahre rückwirkend zu 

erstellende Steuefreistellung sowie die Beantragung der vorläufigen Freistellung für 

die kommenden drei Jahre.



 b) Kassenwart

Der Finanzbericht der Kassenwartin umfasste (Einnahmen-Ausgaben) für das Jahr 

2018 (01.01.2018-31.12.2018) Einnahmen von 34.886,87 € (Mitgliedsbeiträge, 

Spindmieten und  Spenden) -und Ausgaben von 59.079,03 €. 

Der Kassenstand aller Vereinskonten zum 31.12.2018 betrug 48.967,30 €. 

 3. Bericht der Kassenprüfer

Die Kassenprüfer Dr. Frank Oellien und Stefan Guth haben am 06.05.2019 die 

Kasse geprüft und haben eine ordnungsgemäße Kassenführung festgestellt. Sie 

schlagen der Mitgliederversammlung eine Entlastung des Vereinsvortandes vor.

 4. Entlastung des Vorstandes

Aus der Versammlung wird die Entlastung des Vorstandes vorgeschlagen.

Die Versammlung erteilt (11 Ja, keine Enthaltung, keine Gegenstimme) dem 

Vorstand die Entlastung für das Jahr 2018.

 5. Verschiedenes / Anregungen der Vereinsmitglieder

Ein Schwerpunkt der aktuellen Vorstandsarbeit ist die Neuerstellung eines eigenen 

Internetauftritts. Die Fertigstellung erfolgt in den nächsten Wochen. Die Information 

über den eigenständigen Verein Förderkreis und seine Aktivitäten im Internetauftritt 

der Schule wird demnächst durch einen Verweis auf die Vereinsaktivitäten abgelöst 

werden. Neben dem eigenständigen Internetauftritt erfolgt auch eine Verwaltung der

Spinde künftig vollständig durch den Förderkreis. Die damit verbundene Änderung 

der Beantragung der Miete von Spinde ist bereits in der Umsetzung.

Der Förderkreis dankt der Schule für die langjährige ehrenamtliche Verwaltung der 

Abwicklung der Verwaltung durch Mitarbeiter der Schule. 

Die Vorsitzende dankt allen anwesenden Mitgliedern für die Teilnahme und schließt 

die Sitzung.

Unterschrift

Schriftführer 1. Vorsitzende

3. Juni 2019, Leo Nick


